

INTERVENCIÓN DEL EXCMO. SR. PRESIDENTE EN LA INAUGURACIÓN DE LA NUEVA CASA DE LA JUVENTUD Y GIMNASIO

Villafranca de los Barros, 19 de mayo de 2004



INTERVENCIÓN DEL EXCMO. SR. PRESIDENTE EN LA INAUGURACIÓN DE LA NUEVA CASA DE LA JUVENTUD Y GIMNASIO

Villafranca de los Barros, 19 de mayo de 2004

Buenas tardes, buenas tardes queridas amigas y queridos amigos. Yo no me oigo, no sé si me oyen ustedes ¿me oyen? Bueno yo sé que estoy en Villafranca porque conozco a Ramón y reconozco a muchos de ustedes. Si no, pensaría que me había equivocado de sitio porque venía a inaugurar un gimnasio. Eso por lo menos dice el papel: inauguración de gimnasio en Villafranca. Y cuando he entrado me he encontrado con un polideportivo. He dicho, me he equivocado de sitio o bien que es que me habían dado mala información, o bien, que es que a lo mejor el Consejero de Cultura ahora llama gimnasio a los polideportivos. Pero esto es otra cosa distinta de la que yo esperaba, que era una cosita más pequeña y estoy inaugurando un polideportivo. Pero, en fin, si el Consejero de Cultura hace milagros y con el dinero de un gimnasio consigue un polideportivo pues estamos de enhorabuena.

Y además, también me he equivocado porque me ha llevado Ramón a la sala de rehabilitación y he dicho yo: pues si yo estuve el año pasado inaugurando el Centro de Salud aquí en Villafranca. Y, no, ésta es una dependencia del Centro de Salud, donde se va a hacer rehabilitación, habrá un fisioterapeuta. Entonces me he equivocado también. Yo venía a un gimnasio ¿no? Bueno, pues por el precio del gimnasio, un polideportivo y una dependencia del Centro de Salud que, sin duda, va a ahorrar molestias, fundamentalmente a las personas mayores que muchas veces no tienen quien les lleve, o bien a Mérida o bien a Badajoz para hacer la rehabilitación.

Este gimnasio, perdón, este polideportivo y esa Casa de Juventud que acabamos de visitar, es una donación que hace la Junta de Extremadura a los mayores de Villafranca y es un préstamo que hace la Junta de Extremadura a los jóvenes de Villafranca. Una donación porque los mayores tienen derecho a percibir al final de su etapa laboral actividades que les permitan disfrutar de su etapa de jubilación. Y es un préstamo que hacemos a los jóvenes para que lo devuelvan cuando sean mayores y tengan ellos la capacidad de poder prestar a las generaciones que vienen detrás de ellos.

¿Qué quiere decir? Que hoy vienen aquí un grupo de niñas con 13, 12, 10, 8 años que van a hacer una exhibición deportiva, seguramente cuando yo acabe mi intervención. Es posible que muchas de ellas, y ojalá muchas de ellas, cuando tengan 30 años puedan tener una posición económica desahogada, de tal forma que puedan tener en su casa una buena biblioteca, que puedan tener en su casa un buen equipo informático, mejor que el que hay en la Casa de la Juventud, que puedan ir a gimnasios

privados pagando. En definitiva, que la vida les vaya muy bien. Y que cuando la vida les vaya muy bien piensen en ese momento ¿para qué tengo yo que pagar impuestos?, ¿para qué tengo yo que pagarle al Ayuntamiento de Villafranca las tasas o a la Junta de Extremadura los impuestos? Para que los que en ese momento estén gobernando puedan hacer lo mismo que estamos haciendo nosotros ahora que con los impuestos de los mayores estamos procurando que los jóvenes puedan hacer algo que para nosotros era inimaginable hace 20 o 30 años. y he inaugurado la Casa de la Juventud que es una parte de lo que será el gran centro de creación joven, en el palenque, que está al lado. Y alguien, cuando estábamos viendo la sala de ordenadores ha preguntado ¿y aquí no hay biblioteca? Le he dicho: no, aquí está la biblioteca más grande del mundo, ahí. La biblioteca mayor del mundo. Porque ahí, cuando entre alguien en Internet podrá encontrar todo lo que... todo, la sabiduría, todos los conocimientos que existen en el mundo. Todo. Quiere ello decir que estamos en una etapa nueva, en un momento nuevo donde las cosas comienzan a cambiar.

Así que, un gimnasio que parece un polideportivo y una Casa de Juventud que parece que tiene pocas cosas pero que tiene la biblioteca más importante del mundo, porque ahí pueden entrar y pueden conocer todo. Y un espacio de creación que se va a hacer pronto en el palenque, que va a servir también para que los jóvenes sepan que la sociedad extremeña cuenta con ellos, que consideramos que son necesarios, que las cosas que ellos tienen en mente, en la cabeza, sus ideas, su imaginación, su osadía pueden ponerse en marcha en un espacio donde toda la imaginación y toda la creatividad va a tener su sitio.

Así que estamos en un espacio que se comunica a través de casi una calle, felicito al arquitecto que es un arquitecto genial, por los edificios que hace y que he visitado. Casi una calle que separa dos recintos: un recinto deportivo y un recinto cultural. Lo que hay allí, con los ordenadores que hay allí, lo importante no son los ordenadores, como el gimnasio o el polideportivo: lo importante no son las espalderas o las bicicletas estáticas o la mesa de pinpong. Eso son instrumentos que conforman un polideportivo o un gimnasio. Y los ordenadores son instrumentos que conforman una forma de entender la vida, de adentrarse en la sociedad nueva de una forma diferente que a los más mayores casi no nos entra en la cabeza, pero que los más jóvenes tienen perfectamente claro que con su cultura digital están en condiciones de abordar una sociedad y un mundo nuevo que, sin duda, traerá oportunidades para Extremadura porque la inteligencia es la materia prima del futuro.

Pero, en fin, no es el momento de hablar de esos temas porque estoy viendo a este grupo de señoras y a este grupo de señoras algo más jóvenes. Me las imagino hace unos cuantos días diciendo: pues viene Ibarra, pues yo voy, pues yo no actúo, pues yo me pongo la camiseta, pues yo no me la pongo, pues por qué no, pues por qué sí, etc., etc. Bien, las que han tenido la valentía de ponerse la camiseta vamos a ver qué son capaces de hacer, que seguramente serán cosas muy interesantes siempre que ustedes se sientan cómodas haciendo lo que hacen y practicando el deporte o la gimnasia que practican. Me siento feliz de ver que esto que ustedes están disfrutando, para ellas que ya tienen mi edad, casi era impensable ¿verdad?, casi era impensable. Hoy es una realidad, vamos a disfrutar de lo que ustedes saben hacer. Nada más y muchas gracias.